
ª; Câmara Municipal de Ribeirão Preto
tado de S Paulo

DESACHORequerimento

Nº 004023 ªªª Municipªl que
providencie. com urgência, por intermédio
da Secretaria de Saúde, a realização
exames em massa para detecção do Covid-
19 no municipio de Ribeiâo Preto.

SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos à consíderação da Casa o seguinte:

Considerando que o vereador, no exercícro domandato, representa a população;

Considerando que Ja' Fox tema de reportagens naímprensa que tanto a região de Ribeírão Preto, quanto todo o país, estão entreas populações que menos realízam testes para a identincação de pessoasinfectadas pelo Como-19;

Considerando que e' recomendação de especiahstas atestagem em massa da população para mapear a dissemínaçâo do vírus emcada regwão, norteando poííticas públicas de prevenção e tratamento dedoentes;

Considerando que as próprias autoridades doExecutivo Municípal já connrmaram que ate' o momento menos de 1% dosmoradores da crdade passou por exames, total ínsufíciente para dar real noçãoda realidade dos casos sendo que muitos são assuntomátwcos;

Considerando que também até o momento, de acordocom o Portal da Transparência Mumcípah a cidade já recebeu mas de R$ 30mwlhões em recursos estaduais e federaws exclusivos para o combate ao
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Coronavirus, sendo que pequena parte desse dinheiro foi efetivamente
empregada;

Considerando que Ribeirão Preto e' o centro de umaregião metropoiitana que congrega lTiãIS de 1.4 mlihão de pessoas em 26
cidades, quase todas de pequeno parte, sem recursos para a reailzação de
testes, mas dependentes de recursos de medicina avançada;

Considerando que não há previsão para que hajaredução no número de pessoas contaminadas ao mesmo tempo, inicio de
vacmação ou qualquer outra medida que possa ievar ao fim da pandemia emcurto prazo, tornando a testagem ainda mais urgente e necessária;

Requeremos que seja oficiado ao Prefeito
Municrpai que providencie, com urgência, por intermédio daSecretaria de Saúde, a realização exames em massa paradetecção do Covid-19 no municípiº de Ribeirãº Prem.

Saia das Sessões, 15 de Junho de 2020

ÍM rinhb Sampaio — Vereador


